

SUMMARY

STRATEGI KOMUNIKASI SYAFANA ISLAMIC SCHOOL GADING SERPONG DALAM MEMBANGUN CITRA POSITIF

Created by Meryn Anggria

Subject : STRATEGI KOMUNIKASI SYAFANA
Subject Alt : STRATEGI KOMUNIKASI SYAFANA
Keyword : STRATEGI KOMUNIKASI; SYAFANA; ISLAMIC SCHOOL; CITRA
POSITIF

Description :

strategi komunikasi adalah perpaduan perencanaan komunikasi (communication planning) menyeluruh dengan manajemen komunikasi (communication management) untuk mencapai suatu tujuan. Untuk itu strategi komunikasi merupakan strategi yang dilakukan pemimpin organisasi dan atau unsur lain dalam organisasi untuk menyampaikan pesan kepada publiknya baik internal maupun eksternal dengan tujuan untuk membangun citra positif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendapatkan gambaran bagaimana Syafana Islamic School Tangerang dalam melakukan strategi komunikasi untuk membangun citra positif. Penelitian ini difokuskan pada komponen-komponen dalam strategi komunikasi yaitu pengenalan situasi, penentuan tujuan, mengenali sasaran komunikasi, pemilihan media komunikasi, pengkajian tujuan pesan komunikasi, dan peranan komunikator dalam komunikasi.

Tipe penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara mendalam (indepth interview).

Peneliti menyajikan gambaran mengenai Strategi Komunikasi Syafana Islamic School Tangerang Dalam Membangun Citra Positif Periode 2011/2012 sebagaimana adanya yang didapatkan dari lokasi penelitian

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa strategi komunikasi yang dilakukan oleh Syafana Islamic School sudah cukup baik. Berbagai macam media publikasi seperti media cetak maupun online mampu mengkomunikasikan Syafana sebagai lembaga pendidikan islam yang modern dan berkualitas.

Date Create : 00/00/0000

Type : Text

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200752063

Collection : 200752063

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding

permission(s), write to UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor